

**LOCAL | Ayuntamiento**

## **Cambios en el horario de recogida de basura y la ubicación de contenedores con motivo de la Semana Santa**

**De Domingo de Ramos a Jueves Santo la recogida tendrá lugar a partir de las 3 de la tarde**

**Redacción**

Jueves 21 de marzo de 2013 - 11:54



Con motivo de la Semana Santa, la recogida de residuos sólidos urbanos sufrirá una serie de modificaciones, tanto en la ubicación de los contenedores como en el horario habitual.

Así, durante el Domingo de Ramos, Lunes, Martes, Miércoles y Jueves Santo, la recogida tendrá lugar a partir de las tres de la tarde, por lo que los usuarios tendrán que depositar las bolsas de basura entre la una y

la

En el caso del Viernes Santo, la recogida comenzará alrededor de las seis de la tarde, mientras que el resto de días, o sea, el Sábado previo al domingo de Ramos, el Sábado de Gloria y el Domingo de Resurrección, la recogida se realizará en el horario habitual, a partir de las diez de la noche.

En lo que respecta a la reubicación de los contenedores, los ubicados en el inicio de la Carrera de las Monjas se desplazarán a la calle Trasmonjas, junto detrás del Ayuntamiento, los emplazados en el tramo de la calle Río que comprende entre la plaza de Andalucía y la calle Emnedio Palenque, se colocarán en esta última vía, en concreto en la parte trasera de la Casa de la Cultura, mientras que los ubicados en la calle Fray Albino en uno de los laterales de la iglesia del Carmen, se trasladarán a la plaza de Asuntos Sociales.

Otros contenedores que cambiarán momentáneamente de ubicación serán los que se encuentran actualmente en la plaza del Llano, y la calle Santa Ana, que serán trasladados al Paseo de Colombia, donde también se ubicarán los de la Puerta del Sol, mientras que los del Caminillo y final de la Calle Estación se reubicarán en la plaza del Santo Cristo.

Finalmente, los contenedores del compás de San Francisco estarán colocados provisionalmente en la calle Dean Padilla, donde también se ubicarán los de situados actualmente en la Carrera de Álvarez frente a la ermita de la Aurora, mientras que los de la Plaza de San Pedro se reubicarán en la calle San Luis, junto a las Carnicerías Reales.